



# La música se suma a la solidaridad en el Hospital La Paz: Músicos por la Salud participará en el Maratón de Donación de Sangre

- La Fundación Músicos por la Salud se une al Maratón de Donación de Sangre los días 22 y 23 de abril en el Hospital La Paz de Madrid.
- Más de 20 músicos voluntarios llenarán de música la plaza central durante los dos días del evento, acompañando a donantes y personal sanitario con microconciertos en directo.

## 17 de enero de 2025

La Fundación **Músicos por la Salud**, comprometida con la humanización del entorno sanitario a través de la música, participará en la **XX edición del Maratón de Donación de Sangre** organizado por el **Hospital La Paz**. La cita tendrá lugar los días **22 y 23 de abril**, de 9:00 a 21:00 h, en la **Plaza Central del Hospital**.

Durante el maratón, más de **20 músicos voluntarios** ofrecerán **actuaciones en directo** para crear un ambiente acogedor y motivador, acompañando a los donantes, familiares y profesionales sanitarios con música interpretada desde el **piano de Músicos por la Salud**, el cual su origen habitual es el hall del hospital, sin embargo, para esta oportunidad se saca a la esplanada central del hospital, para acompañar a todos los participantes.

## Música para acompañar el gesto más solidario

La donación de sangre es un acto de generosidad y responsabilidad social que **puede salvar hasta tres vidas** por cada bolsa donada. Consciente del valor emocional de ese momento, la Fundación contribuirá con microconciertos que ayuden a reducir el estrés, generar bienestar y promover una experiencia más humana y reconfortante para todos los participantes.

*“Queremos que cada persona que acuda a donar sienta el acompañamiento, el agradecimiento y el reconocimiento de toda la sociedad. La música puede conectar con*

esas emociones de una forma única”, destaca **Guillermo Giner**, presidente de Músicos por la Salud.

### **Actividades complementarias para un evento lleno de vida**

Además de la música en directo, el maratón incluirá **exposición de coches de carreras, vehículos de cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado**, y múltiples sorteos para los donantes, incluyendo **entradas para espectáculos, cines y parques de atracciones**.

El objetivo es alcanzar al menos **500 donaciones en dos días**, un reto que solo puede lograrse con la implicación de la ciudadanía y el apoyo de organizaciones comprometidas como Músicos por la Salud.

### **La música como impulso de participación**

Con esta colaboración, la Fundación refuerza su línea de acción en la **Comunidad de Madrid**, demostrando que **la música en directo también puede ser motor de solidaridad, salud y participación ciudadana**.

**Pianos por la Salud une cultura, música y acción social** para hacer los hospitales más cálidos y humanos. El programa “humaniza los hospitales, transformándolos en espacios más cálidos y acogedores; reduce el estrés y la ansiedad en pacientes, familiares y personal sanitario; impulsa la formación y visibilidad de jóvenes pianistas y artistas emergentes; y acerca la música en directo a nuevos públicos, integrando la cultura en el entorno sanitario”, asegura Guillermo Giner.

### **Músicos por la Salud, notas que acompañan**

Es [la fundación](#) con mayor actividad en la implementación de la música como manera de mejorar el estado de pacientes y personas en situación de vulnerabilidad. Trabaja, desde 2015, para humanizar, con microconciertos, la experiencia de los pacientes de hospitales y centros sociosanitarios. Desde su creación, ha ayudado a 554.718 personas, colaborando con 65 hospitales y 340 centros sociosanitarios y asistenciales. Actualmente, busca reducir el estrés e incrementar el bienestar de sus beneficiarios, solicitando al Gobierno y comunidades autónomas que sigan las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud e implementen políticas que incluyan la música en el entorno sociosanitario.

---

### **Sobre la fundación Músicos por la Salud**



MÚSICOS  
POR  
LA SALUD

10 AÑOS HACIENDO FELICES A LAS PERSONAS

La Fundación Músicos por la Salud trabaja desde 2015 para humanizar espacios sociosanitarios a través de la música en vivo. Con casi medio millón de beneficiarios en hospitales y centros asistenciales de toda España, es pionera en la implementación de microconciertos con metodología propia. Además de su labor en entornos hospitalarios, desarrolla proyectos sociales y culturales con perspectiva de género e inclusión.

---

**Para más información y entrevistas:**

Guillermo Giner, presidente || [guillermo@musicosporlasalud.org](mailto:guillermo@musicosporlasalud.org) || 666 552 050

Diobert Marin, Marketing || [diobert.marin@musicosporlasalud.org](mailto:diobert.marin@musicosporlasalud.org) || TLF: 692 958 689

**INFORMACIÓN ADICIONAL Y CUENTAS SUGERIDAS EN REDES SOCIALES**

- Memoria de la Fundación

<https://www.musicosporlasalud.org/info/memoria-musicos-por-la-salud.pdf>

- Kit prensa

[www.musicosporlasalud.org/info/kit\\_prensa\\_musicos\\_por\\_la\\_salud.pdf](http://www.musicosporlasalud.org/info/kit_prensa_musicos_por_la_salud.pdf)

- Músicos por la Salud [www.musicosporlasalud.org](http://www.musicosporlasalud.org)

- Twitter [@mporlasalud](https://twitter.com/mporlasalud)

Facebook [@MusicosporlaSalud](https://www.facebook.com/MusicosporlaSalud)

- Instagram [@musicosporlasalud](https://www.instagram.com/musicosporlasalud)

YouTube [@Musicos por la Salud](https://www.youtube.com/@MusicosporlaSalud)

Hashtags [#MúsicosPorLaSalud](https://twitter.com/hashtag/MusicosPorLaSalud)